

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Kepedulian orang tua terhadap Pendidikan anak usia dini dalam keluarga di Rw 11 desa Slarang kecamatan Kesugihan adalah sebagai berikut: Orang tua mendorong anak dalam Pendidikan, Usaha yang dilakukan orang tua untuk membiasakan anak dalam Pendidikan, Orang tua membantu anak dalam Pendidikan, dan Orang tua selalu menyediakan sarana dan prasarana belajar anak.

Kendala-kendala orang tua terhadap Pendidikan anak usia dini dalam keluarga sebagai berikut: Kurangnya waktu yang dimiliki orang tua untuk mengajar dan membimbing anak dalam pendidikan karena para orang tua terlalu sibuk dengan pekerjaannya, anak terlalu asik bermain *handphone* karena sudah terbiasa menggunakan *handphone* sejak dini, dan Kurangnya pengetahuan yang dimiliki orang tua tentang materi pelajaran anaknya sehingga orang tua kesulitan dalam Pendidikan anaknya.

#### **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat dijadikan pertimbangan dan referensi bagi orang tua ataupun untuk penelitian selanjutnya, antara lain:

1. Bagi orang tua hendaknya mengoptimalkan perannya, yaitu pendidikan pertama dan utama bagi anaknya yang tentunya dilandasi dari ajaran Islam. Sebagai orang tua dapat memberikan kepedulian dan memberikan teladan

kepada anak, sebab anak usia dini akan terbentuk lebih banyak dari kepedulian orang tuanya dalam keluarga.

2. Sebagai orang tua dapat memahami perannya sebagai pendidik untuk menjadikan anak-anaknya menjadi orang yang beradab, beragama dan berintelektual.
3. Pada penelitian selanjutnya diharapkan untuk melakukan penelitian dengan mengambil permasalahan yang berbeda agar mendapatkan hasil yang baik.

### **C. Penutup**

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, taufik, hidayah dan shalawat-Nya kepada Nabi Muhammad SAW, nabi akhir zaman. atas izin dan hidayah Allah SWT, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan.

Untuk itu penulis sangat membutuhkan saran dan kritik yang membangun, yang sangat diharapkan untuk menyempurnakan dan menyelesaikan karya ini. Semoga makalah ini dapat bermanfaat bagi penulis pribadi maupun pembaca secara umum.